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小樽南ロータリークラブ会報
１９６ ０ 年 創 立
昭和３５年２月５日
２０２４年３月２９日金発行
通巻第３０４６号��
３月２2日
●休会

３月２９日
●通常例会（新会員卓話）

４月５日
●通常例会

今

週　
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週

2023 - 2024 年度ＲＩ第２５１０地区目標
1.クラブの戦略計画を打ち立て、会員増強を実現しよう
2.ポリオデーに参加しよう
3.地域に根ざした青年奉仕を充実させよう
4.オンリーワンチャレンジを見つけよう

重点項目
女性会員比率１０％達成
ローターアクトの推進
心の健康（メンタルヘルス）づくりを目指す

Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ
２５１０地区ホームページ
ＩＣＴ委員会Ｆａｃｅｂｏｏｋ
各委員会へのメール

■３月１５日夜間例会 (おたる宏楽園 )　■年男卓話　岡﨑　芳明会員

●例会場：オーセントホテル小樽　●例会日：毎週金曜日12時 30分
●事務局：〒047‐0032小樽市稲穂2‐15‐1（オーセントホテル内）TEL.0134‐27‐8100
●Club Homepage：URL https://rid2510.org/otarushouth/

夜間例会
■１８：００開始　場所：おたる宏楽園

■会長挨拶【三栖会長】
　本日は、夜間例会です。米山会員
の宏楽園さんにお世話になります。
　昼の例会とは違った場所、時間で
の開催ということで、あまり例会に
出席できなかった方も出席してくだ
さっております。
　また年男卓話ということで岡﨑会
員よろしくお願いいたします。
　会員の皆様とこうやって懇親を深

められること楽しみにしております。
■幹事報告
①例会変更の案内はございません
②先週の例会で地区西方委員長が、参加資格で「熱きロー
タリアン」も参加可という事で４月６日（土）、７日（日）
開催、新会員宿泊研修の案内を、全会員に送付しました。
ＲＣについて学ぶ良い機会ですので、多数の御参加お待
ちしております。
〆切が３月１９日（火）までとなっておりますので、参
加される方のみお知らせ願います。
③４月１３日（土）ＩＭ開催案内〆切が３月１８日（月）
までとなっております。
返信未回答の会員の方は、〆切までに返信願います。

再
来
週

今年度は小樽開催ですので、年度初めで何かと御忙しい
と思いますが多数の御参加願います。
④次週３月２２日（金）例会は、この週に祭日がある為
休会となります。
⑤本日の出席報告、まごころ報告は夜間例会の為、次回
に報告いたします。
例会プログラム
■年男卓話　岡﨑　芳明会員

　私、実は一つ皆さんにご報告兼お
願いがあります。今年の１０月、私
どもの報恩講と言います親鸞聖人様
のご恩どくを讃えるための真宗のお
寺で一番大事なお勤めが毎年１０月
にあります。今年の１０月２５日、
これはちょうど中日になりますけど
大逮夜、大事な日の前日ですが、私、
今回の１０月で住職を降ります。住

職を辞めて、今度は簡単に言いますと前住職と言われ、
うちの息子が住職になります。
　なぜでやめるのかと言うと、実は私は自分自身うちの
父が亡くなって病院に５日間だけ入って、そして亡くなっ
て急に住職をやりました。これが非常に大変でした。何
もわからずに住職をやるのはとっても大変です。ですか
ら、うちの息子はできるだけ早く察してうしろから少し
バックアップしていきたいなと思います。
　さて、その息子も実はロータリー入れようと思ってい
ます。絶対ここのロータリー入れって言ったら嫌だって
言います。なぜ嫌だろうって考えました。息子に言われ
ました。しんどい、つらいしか僕から聞いてないから。
結局僕が悪かったんです。地区のことやり、何のことや
ら色々やっている間で、長年２０年やったんですけど、
地区のことをやっているとほぼしんどいつらい。こんな
ことばかり言ってる。そんなとこには入りたくないそう
言われているので、これからは楽しいロータリーだよと
いうことで知らせたいのですが、なかなか僕の口からじゃ
ダメなんです。私皆さんにちょっとお願いと申したのは、

１０月の私の退職兼新しい住職のお披露目をグランド
パークでやります。これは自分のことだし、檀家さんで
もない方を招待するのはあれなんですが、ロータリーの
仲間として皆さんに僕をご案内しようと思うので、もし
いらっしゃる方々はぜひ息子も引っ張っていただきたい
なと思います。ぜひどうぞよろしくお願い致します。
　私は小学校は花園、それから中学は菁園。そして高校
大学と来て私大学時代に１回だけ木工所でバイトをした
ことがあります。私は京都でしたから、京都の家族だけ
でやっている木工所に行きまして、そこで柱とか鴨居だ
とか、そういうものを削る、そしてトラックで材木を持っ
てきて、それを降ろして、それをそこの社長が機械に入
れて、またそれを運ぶバイトでした。その時は１日４０
００円、昼食ついて４０００円は私らの大学時代に４０
００円すごく高かったです。それがやっぱり私にとって
とてもいい経験でした。その時、家族だけ４人ぐらいで
やって私が入ると、その社長さんが僕らができないのを
わかってすごく優しく接してくれた。「あっ、こうやっ
て人を使っていくもんだな」というのは私、そこでお勉
強になりました。あれが私にとってすごくいい経験でし
た。
　そんなことやら何やら後、色々なことがありましたけ
れども、おかげさまでこうやってロータリーも長くやっ
ています。私今 72 歳で、今度の時は 84 歳です年男は
たぶん無理だと思います。うちの家系先先代が 90 歳で
す。先代が 80 歳私 70 歳の予定だったんです。ちょっ
と予定崩しましたから、せいぜい戻して 80歳ですから、
今度は無理かと最後の年男の卓話だと思いますが、一応
こんな話です。どうもありがとうございました。



１０月の私の退職兼新しい住職のお披露目をグランド
パークでやります。これは自分のことだし、檀家さんで
もない方を招待するのはあれなんですが、ロータリーの
仲間として皆さんに僕をご案内しようと思うので、もし
いらっしゃる方々はぜひ息子も引っ張っていただきたい
なと思います。ぜひどうぞよろしくお願い致します。
　１２年ごとでいいますと私、１２歳に花園小学校５年
生でした。越境入学で入ったはいいけど、花園小学校だ
とで、何かの会をやると地区分けてやろうと私番外なん
です。いつも何で番外になったかと思ったらそれだった
んですね。私は花園小学校の時の記憶は火事になったこ
とです。とにかく逃げて私、その時も一緒に逃げてグリー
ンロードで、あの時はスポーツセンターと言ってました
それがいっぱいになって代表通りまで生徒がいっぱい
だった。２０００人いたんですよ。４０人いても９クラス、
それの６学年だから２０００人いたんですよ。今、全校
生徒２２２人だそうです。１０分の１います。何とか将来、
この小樽もと思いながらなんだかいい話がなかなか聞か
ないというところに来ております。
　私は小学校は花園、それから中学は菁園。そして高校
大学と来て私大学時代に１回だけ木工所でバイトをした
ことがあります。私は京都でしたから、京都の家族だけ
でやっている木工所に行きまして、そこで柱とか鴨居だ
とか、そういうものを削る、そしてトラックで材木を持っ
てきて、それを降ろして、それをそこの社長が機械に入
れて、またそれを運ぶバイトでした。その時は１日４０
００円、昼食ついて４０００円は私らの大学時代に４０
００円すごく高かったです。それがやっぱり私にとって
とてもいい経験でした。その時、家族だけ４人ぐらいで
やって私が入ると、その社長さんが僕らができないのを
わかってすごく優しく接してくれた。「あっ、こうやって
人を使っていくもんだな」というのは私、そこでお勉強
になりました。あれが私にとってすごくいい経験でした。
　そんなことやら何やら後、色々なことがありましたけ
れども、おかげさまでこうやってロータリーも長くやっ
ています。私今７２歳で、今度の年男は８４歳です年男
はたぶん無理だと思います。うちの家系先先代が９０歳
です。先代が８０歳私７０歳の予定だったんです。ちょっ
と予定崩しましたから、せいぜい戻して８０歳ですから、
今度は無理かと最後の年男の卓話だと思いますが、一応
こんな話です。どうもありがとうございました。

■米山会員ご挨拶（おたる宏楽園　相談役として）
　今日は当館久しぶりにおいでに
なりましてありがとうございまし
た。料理は果たして気に入ってい
ただいたのか、ものすごく心配し
ております。どうでしたでしょう
か。本当はこの旅館の良さという
のは泊まらないと、その良さが分
からないものです。２時間や３時
間でその良さというものがよく表
現できないです。

３時にチェックインして１１時にチェックアウトこの２

０時間を過ごさないと良さというものが分からないので
す。特にうちの場合は、泊まって朝食を食べて色々な方
からいろんな接待を受けて、その良さが分かるんです。
　そんなことで、今日は本当においでいただきましてあ
りがとうございました。それと、いよいよ三栖年度残す
ところ３ヶ月になりました。それぞれ年度初めに各委員
会活動計画立ててあろうかと思います。あと３か月、ど
うか最後の締め、しっかり取りこぼさずやることをお願
いいたしまして、誠に簡単でございますが挨拶といたし
ます。ありがとうございました。
■ガバナー事務局動向

第３グループＩＭ報告
日付：３月１６日　場所：江別市民会館

函館五稜郭すずらんロータリー衛星クラブ認可祝賀会
日付：３月２６日　場所：ホテル法華クラブ
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